



ÖSV Trainingslager in Neuseeland

Das Technikteam des ÖSV-Kaders startete einen wichtigen Teil der Saisonvorbereitung.

Vom 19. August bis 10. September wurde in Wanaka (Neuseeland) trainiert. Mit dabei waren die Athleten des Landesskiverbandes Niederösterreich Marc Digruber li. (Sportunion Mitterbach) und Matthias Tippelreither re. (SC Göstling-Hochkar). Wir wünschen eine verletzungsfreie Vorbereitung!



Bei herrlichem Sommerwetter traf sich eine Gruppe unserer Mastersläufer zu einer gemeinsamen Radtour. Nach einer 3-stündigen Tour rund um Wilhelmsburg wurde der Tag mit einem gemütlichen Zusammensein mit Speis und Trank in Florians Teichstüberl abgeschlossen.

Neuer Bus für Versehrtensportler



Nutzfahrzeugeverkaufsleiter Safet Dalipovski übergab am Mittwoch den 29. August 2012 den neuen Mannschaftsbus für den Versehrtennachwuchskader Ski Alpin. Die Übernahme/Übergabe erfolgte unter Beisein von Christian Edlinger (FIAT AUTO), an den Präsidenten des NÖ Versehrtenverband, Ing. Markus Traxler und dem Sektionsleiter Ski Alpin Günther Fuchs. Die Sportlerinnen und Sportler waren zu diesem Zeitpunkt bei den Paralympics in London vertreten, trotzdem nahmen sich einige Kaderläufer wie Martin Würz, David Holzweber, Alexander Pototschnig und Michi Schagerl Zeit für die Fahrzeugübernahme. KC-Leiter Robert Wernitznig war vom Interesse und der Dankbarkeit der Kinder begeistert.

Er wünscht den Athleten viel Erfolg!



Das schon traditionelle Tennisturnier der Masters fand heuer in Gloggnitz statt. Das Gebiet Mitte konnte mit nur einem Punkt Vorsprung den Sieg gegen das Gebiet Ost für sich entscheiden. Bei der Siegerehrung konnte Matersreferent Toni Wicho die Verliererschraube wieder an Peter Ackerl überreichen. Ein Dankeschön an den TEV Gloggnitz für die Benützung der Plätze und die freundliche Bewirtung. Nach einer Tombola gespendet von Sport 2000 Tauchner, Sportshop Andreas Trescher Andi und Atomic, Snowex Werner Buder wurde der Tag gemütlich beendet.



Trainingsauftakt in den Anden: Wie bereits in den Jahren zuvor finden sich auch diesen Herbst Österreichs alpine Behindertensportler im chilenischen Skort Valle Nevado ein. Bis Ende September wird dort ein Speedtraining absolviert. Mit dabei ist auch die für den Landesskiverband Niederösterreich startende Claudia Lösch (Versehrtensportgruppe NÖ).

EINSATZ.
WILLE. SIEG.

STARKE LEISTUNGEN BRAUCHEN
STARKE PARTNER.

WIR SCHAFFEN DAS.

Die Niederösterreichische
Versicherung

Wir schaffen das.

www.noever.at